

Pressemitteilung, 27. März 2019

Mehr Helfer und Übersichtlichkeit bei den KidsRuns im Rahmen des HAJ Hannover Marathon

Die im Vorjahr auf einer neuen Strecke ausgetragenen Kinderläufe am Kinder- und Familientag im Rahmen des HAJ Hannover Marathon am 6. April sind noch einmal komplett neu konzeptioniert worden. „Wir haben aus den Erfahrungen des Vorjahres gelernt und die Abläufe deutlich optimiert“, erklärte Carsten Krebs vom Veranstalter eichels: Event: „Sowohl beim Check-In, als auch im Nachzielbereich haben wir kräftig nachgebessert. Auch den Helferbereich haben wir stark aufgestockt, um die Abläufe für alle Beteiligten übersichtlicher und angenehmer zu gestalten.“

Bevor am Sonnabend, den 6. April um 16:45 Uhr der FunRun über 3,2 Kilometer an den Start gehen wird, starten sechs nach Altersklassen gestaffelte KidsRuns für die Jahrgänge 2007 bis 2014 und jünger über jeweils eine 800 Meter lange Runde rund um das Rathaus.

„Für die Kids ist es ein tolles Erlebnis, wie am Sonntag auch die Großen auf der Zielgerade auf dem Friedrichswall vor der atemberaubenden Kulisse des neuen Rathauses einzulaufen,“ so Krebs: „Das ist Jahr für Jahr ein emotionaler Höhepunkt des Marathon-Wochenendes.“

Michael Kramer
- Pressesprecher -

eichels: Event GmbH
Kleine Düwelstraße 21
30171 Hannover
www.eichels-event.com